

Aktive Bürger/innen Cappel

Mitgliederversammlung 19.02.2015

Anwesend: siehe Anwesenheitsliste

Der Vorsitzende, Siegfried Keil, eröffnete die Sitzung, er begrüßte und zeigte sich erfreut über die rege Beteiligung. Er entschuldigte einige fehlende Mitglieder.

Gegen die Feststellung der satzungsgemäßen Einladung wurden keine Einwände erhoben, die vorgeschlagene Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt.

Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wurde ebenfalls einstimmig festgestellt.

Der Jahresbericht war mit der Einladung per E-Mail verschickt worden, für die nicht mit dem E-Mail-Verteiler erreichbaren Mitglieder lagen Exemplare des Jahresberichtes aus. S. Keil beschränkte sich in seinem Jahresbericht auf Ergänzungen. Besonders ging er auf die Entwicklungen bei der Besetzung der Stelle der Koordinatorin ein und dankte Maria Margraf-Güllich und Irmgard Nickel für ihre Arbeit. Die Teilnahme von Abc am 4.Cappeler Dorffest, die Erstellung des Kochbuchs, die Fahrt zum Glauberg und die Aufstellung eines Weihnachtsbaumes am August-Bebel-Platz waren Höhepunkte in einem sehr intensiven Jahr. Anfang 2014 wurde auch die Homepage www.abc-cappel.de freigeschaltet.

Der Vorsitzende bedankte sich bei allen Mitgliedern der Aktiven Bürger/innen Cappel für ihr großes Engagement und bei unseren Kooperationspartnern in der Stadt Marburg und der Außenstelle Cappel sowie der Evangelischen Kirchengemeinde Cappel für die tatkräftige Unterstützung.

Doris Schnücker gab als Kassiererin den Kassenbericht, die finanzielle Situation ist geordnet. Die Erträge des Kochbuchprojekts, des Basars der Kreativgruppe sowie Spenden (u.a. eine größere der Sparkasse und von Dr. Ute Quast) und die Mitgliedsbeiträge setzen den Verein in die Lage seinen Aufgaben ohne finanzielle Probleme nachzukommen.

Der Bericht der Kassenprüfer, die die Kasse am 12.01.15 geprüft hatten, bescheinigte der Kassiererin gute Arbeit, es hätten sich keine Beanstandungen ergeben und Fritz Gissel stellte den Antrag auf Entlastung der Kassiererin, dem ohne Aussprache einstimmig bei einer Enthaltung nachgekommen wurde.

Die Aussprache zum Bericht des Vorstandes ergab, dass auch die Mitglieder positive Rückmeldungen über die Aktivitäten von ABC erhalten. Als ein Beispiel wurden Nachfragen aufgrund der Homepage über die Initiative genannt.

Horst Becker stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstandes, dieser wurde einstimmig bei Enthaltung der Betroffenen beschlossen.

Zum neuen Kassenprüfer für die ausscheidenden Dr. Ute Quast wurde auf Vorschlag Herr Hans-Friedrich Hofacker einstimmig gewählt.

Siegfried Keil stellte die Planungen für 2015 dar, die Themen der nächsten Plenen sind

- März „Luther und seine Zeit“ mit Dr. Gerd Kanke
- April „Betrüger im Internet und am Telefon“ mit KHK D. Hintermeier, Polizei Hessen
- Mai evtl. Diskussion mit den Oberbürgermeister-Kandidaten
- Juni Ganztagsausflug zu besonderen Gärten in Nordhessen
- Weitere Vorschläge: Grillfest, Führerschein im Alter, Notrufsysteme, Reisen im Alter, Ernährung, Rechte und Kosten im Pflegeheim

Die Informationstafel für die Bergulme im Pfad „Bäume des Jahres“ ist in Auftrag gegeben und wird am 12.04.15 anlässlich des „Tag des Baumes“ übergeben und angebracht. Genauere Informationen über Ort und Zeit kommen mit dem Terminstreifen April/Mai. Weitere Mitglieder spendeten für die Tafel.

Im März beginnt ein neuer PC-Kurs für absolute Anfänger, Meldungen sind noch möglich.

Am 26.3.15 um 17.00 Uhr ist im BiP die Vernissage für die Ausstellung der ABC-Malgruppe mit dem Thema „Jahreszeiten-Lebenszeiten“.

Herr Keil schloss die Mitgliederversammlung mit dem Wunsch auf weiterhin erfolgreiche Vereinsarbeit.

Marburg, 19.02.2015

Heinz Wahlers